

Mardi 29 juin 2021, Pomme a pu, après de nombreux reports, se produire au Mans, dans une salle comble. La prestation rayonnante de la jeune artiste a séduit le public sarthois.

Après un EP (En Cavale), deux albums (À peu près, Les Failles) et deux Victoires de la musique, dont celle de l'artiste féminine de l'année 2021, Pomme donnait son tout premier concert au Mans, devant près de 400 spectateurs. Chloé, 19 ans, faisait partie des premiers arrivés aux Saulnières : « **Cela fait trois fois que la date est reportée, j'ai vraiment hâte. Nous sommes venues pour 18h pour être sûres d'être placées au premier rang !** », confiait cette admiratrice de la première heure visiblement impatiente.





Accompagnée par deux musiciennes, Clem (basse-claviers) et Caro (batterie), la jeune chanteuse lyonnaise a interprété plusieurs titres phares comme « Je ne sais pas danser », « Ceux qui rêvent », ou encore « anxiété », devant un public à l'écoute et contemplatif.

Entre les morceaux, Pomme a pris le temps d'échanger quelques mots avec la salle, blaguant notamment sur les rillettes du Mans, mais se confiant aussi sur sa peur de la mort. Le tout dans une ambiance bon enfant.





Un concert réussi donc, la voix sublime de la chanteuse se mariant parfaitement avec une scénographie sobre, agrémentée par des projections des illustrations d’Ambivalently Yours, qui signe le graphisme de la pochette de son dernier album.

Émile RIVET.

Photos : Émile Rivet.

Lire également

: <https://www.vitav.fr/des-jeunes-du-mans-assistent-aux-repetitions-de-pomme/>



Pomme poursuit une tournée 2021 qui la mènera notamment en Angleterre et au Canada.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)